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勇麟問我，去過鼓嶺嗎？沒有。但聽說
過。不就是習近平二十年前在福州任職時訪
問美國，所講述鼓嶺故事主人公加德納的往
事嗎？加德納生前是美國加州大學物理學教
授，他幼時隨父母來中國，在福州度過歡樂
的童年時光，鼓嶺更給他留下特別難忘的印
象。一九一一年，他們全家回美國加州。

此後數十年裡，他的最大心願，就是能夠
回到兒時的鼓嶺看看。但他未能如願，直到
臨終前，他還不斷念叨着「KULING，
KULING」。他太太為了還他心願，多次前
往中國尋訪，但都沒有成功。後來，在一位
中國留美學生的幫助下，終於查明，加德納
所說的地方，就是福州的鼓嶺。
說起鼓嶺，有一段故事。由於福州夏天酷

熱，一八八六年，美國人S.F.伍丁任尼在鼓
嶺修建了第一座別墅，也就是宜夏村的「宜
夏別墅」。接着，英、法、日、俄等十幾個
國家僑民紛紛在鼓嶺租地建別墅，到了一九
三五年，這裡的別墅群，已形成別具風格的
特色別墅三百六十六座，因而獲得「左海小
廬山」 之稱。每年端午節，外國人都會來
此小住避暑，中秋節左右，又紛紛下山回福
州去。正由於多屬避暑性的臨時住所，這些
別墅規模較小，大多為石壘單層小屋，一八
九九年的一次大颱風，便令其中不少別墅變
成了廢墟。隨着歲月流逝，鼓嶺漸漸被人淡
忘，直到近年，才逐漸恢復古別墅修復工
作。
我站在別墅前面，從正面看，有碉堡似的

主樓，向兩邊延伸成裙樓，遠望則極像古堡
城。細看，別墅以木石結構建成，四周用厚
厚的花崗石砌成。他們解釋，所用的材料厚
度很大，建築隔熱性好。因為鼓嶺山上潮
濕，房間內部的木板地容易腐爛，外國人在
建造別墅時，便在建築基座上保留了若干個
通風孔，以保證地板的乾燥 ，同時也保證
了隔熱的效果；可說是一舉兩得。聽他們這
樣說，我不能不佩服他們的智慧。
當我們在小路上走着，忽然有幾滴雨掉

下，大家發一聲喊，都往一座好像無人的低
矮建築物奔去。這時，雨便漫無邊際地下了
起來。不知誰嘆了一句，山區的雨，就是這
樣來無影，去無蹤！我們靠在廊下百葉窗邊
閒聊，等那雨勢漸漸小了，終於消失。我們
再上路，蜿蜒小徑邊，忽然現出一處小吃
攤，有一個老者在經營。F忽然停下腳步，

買了幾個煎餅，就在旁邊的石凳上坐下，於
是我也過去，戴上墨鏡，照了一張山村吃餅
的相片。Y笑道，帶回去慢慢吃呀？
其實，也不止是餅，上山的時候，見路邊

有山民挑擔賣菜，我們趨上前去觀看。菜的
確新鮮，帶着山村的氣息，只是我們沒法
買，難道要帶回城裡去呀？午餐人家都已經
準備好了，我們進入牛肥農莊，在一間農家
飯店裡，吃農家菜。青菜不用說了，就是牛
羊雞鴨，也全都是從農場裡供應的，美味，
讓人回想不已。

走着走着，看到一株古樹，原來那就是
「千年柳衫王」。它又名檉柳、三春柳、婆
羅寶樹，小莖似柳，細葉如衫，據資料，它
高約三十米，樹冠直徑二十五米，胸圍8.6
米；雙幹並生，因此被稱為「夫妻樹」、
「情侶樹」、「帝后樹」，至今已有一千三
百多年歷史了。一般人稱它為風水樹、神
樹，常年供奉祭祀。這樹已列入《中國樹木
奇觀》叢書裡，走在它下面，我也不禁油然
生出一種虔誠的感覺。
鼓嶺第一座教堂，是建於一九一九年，早

就消失了。新教堂建在宜夏村後浦樓，二零
零二年動工擴建，二零零六年七月完工。我
們遙望過去，那建築是哥德式風格；據介
紹，佔地五百平方米，建築面積二千六百三
十平方米，可以容納五百多人。我望着青石
砌成的教堂，白灰勾邊，看上去敦實莊重。
當年的盛況，讓人不由自主地浮想聯翩。
讓人想像的，還有一九零二年六月十六日

開辦的鼓嶺夏季郵局，那是當年全國僅有的
五個夏季郵局之一。有趣的是，每一封由這
裡寄出的信，都會被打上「KULING」 (鼓
嶺) 的郵戳。我們在昏暗的郵局內看到舊式
郵筒，還有長方形寫字枱。F和L還在櫃枱
上買郵票，貼在信封上，寄回家裡去。這讓
我回想起前幾年在漠河的七月底，我也曾在
「中國最北郵局」，買明信片寄回家裡的往
事了。是一次很奇異的感覺，當時並不知道
當回到居住地時，那信件是不是已經安然等
候？畢竟是山長水遠呀！關山重重，它能夠
及時飛越嗎？但我也不甘落後，在Y的鼓動
下，提筆在郵局供客人留言的紀念簿上寫下
字跡，一面想着，將來會不會有熟人看到？
或者是有哪一天重來，我自己會看到？自己
根本無法預測，我又並非具預測的本領，將
來的事情，有誰能夠告訴我？

其實，鼓嶺老郵局早已不存在了，留下
的，僅有當年郵局旁邊的一口古井。這座新
郵局，是二零一五年八月，依照老照片中的
樣子，在古井旁邊重新建起的。難怪站在郵
局內，一股古意撲面而來，仿古頗為成功。
倘若不知底細，應該會認為那就是原裝了。
實際上這屬於「假古董」，即使幾可亂真。
正牌老郵局開辦於一九零二年六月十六

日，當年每年端午節後開張，農曆八月十五
後關閉，屬於季節性郵局，與廬山郵局等並
列，屬於中國早期五大著名的「夏季郵
局」。它對於溝通來往郵件，起了很大作
用。加德納珍藏的、蓋有「KULING」郵戳
的信封，就是從那裡寄出的信。那古井，是
一個方形井台，中間為圓形石井圈，他們好
奇，趨近去量了一下，外徑0.72米、高0.6
米。再仔細一看，井圈外壁上的字跡，隱約
看出是「外國、本地、公用」六個陰刻的
字。
值得一提的，還有鼓嶺的百年游泳池，我

們徘徊在池邊，雖然早已沒有水，但看着那
乾池，可以想見當年的盛況。那游泳池，是
用水泥砌成的，池水引自山溪。游泳池呈斜
坡，分為深水區、淺水區，最深處估計有兩
米多。因為如今無水，所以泳池由淺到深，
肉眼可以看得一目了然。池的兩旁，還設有
鐵製的扶把，給游泳的人上下方便。而在泳
池旁邊，有一座房子，原來是男女更衣室，
好讓人們可以更衣游水。
這時的鼓嶺， 穿着厚衣正好。遙想夏天

福州的熱，難怪會有許多人會上山避暑了。
認真一想，除了避暑，鼓嶺其實還有許多古
蹟值得去看。

丁酉雞年話德禽

Master or Monster？
新年伊始，一個漫
畫情節在真實世界中

活生生地上演了：一個註冊名為
「Master」的神秘ID連續在網絡圍棋
對戰平台「踢館」，用短短幾天時
間，橫掃當世幾乎所有頂尖圍棋高
手，創下六十場連勝戰績。由於整個
事件太過科幻，導致圍棋界、科技
界、漫畫界三界齊「燃」，一時間刷
爆社交網絡。
Master的踢館行動始於去年十二月
二十九日，這個神秘的ID以一隻狐
狸為頭像，先是登錄弈城網，僅僅用
兩天時間就手起刀落快速掀翻了包括
連續三十七個月排名韓國第一的樸廷
桓九段、中國名人戰冠軍連笑七段、
二零一六年三冠王羋昱廷九段、新科
應氏杯世界冠軍唐韋星九段在內的多
名中韓高手。連勝三十場後，Master
給自己放了兩天新年假，於一月二日
轉戰騰訊野狐圍棋，繼續旋風式踢
館，這一次，他挑落了日本名將井山
裕太、天才少年楊鼎新等人，第五十
戰時終於對決當今世界圍棋第一人柯
潔，結果柯潔中盤投子認輸；第五十
四戰時迎戰棋聖聶衛平，贏七目半；
第六十戰二次戰勝八冠王古力，完成
六十連勝傳奇。
在第六十戰之前，Master到底是何
方神聖無人知曉，但根據「他」的行
棋風格、驚人戰績以及特別的「舉
止」——比如他只下三十秒內落子的
快棋、很少說話、站內信用詞非常簡
單等——很多人猜測「他」不是人，
而是AI，是AlphaGo或者「另一隻
狗」。而神秘ID借用網絡戰平台橫
掃當世圍棋高手的戲碼又和知名日本
圍棋漫畫《棋魂》如出一轍，所以在
網上有關「你覺得Master是誰」的投
票中，排名第一的為「AlphaGo升級

版」，第二即為「《棋魂》的佐為回
來了」。這個選項雖明知不可能，但
由於太像太「燃」，讓很多藏着一份
回憶的人們還是甘願投了它一票，內
心有莫名的溫暖和幸福。除此之外，
還有人覺得Master是隱士的掃地僧，
更希望能看到掃地僧為人類去找阿爾
法狗「雪恥」。
然而，現實終歸是現實，雖然這件

事情本身是如此的奇幻。第六十戰
前，出品AlphaGo的團隊Deep Mind
確認Master即是狗狗的升級版，這也
意味着，從去年三月李世石與
AlphaGo人機大戰仍有一局勝績，到
現在不到十個月時間，人工智能在圍
棋界已經對人類呈現出了沒有半點商
量餘地的碾壓。
此時，網上又一次充滿了「拔電

源」、「拔網線」、「AI是人造的，
說明人類更聰明啊！」的意圖顯示自
己機智的論調，但小狸已顧不上這些
科技盲。圍棋是人類智慧的最後高
地，人工智能的核心要義是自我學
習。在AlphaGo挑戰人類的歷程中，
最讓人震驚的不是它能贏，而是它進
步得如此之快。二零一五年十月，
AlphaGo第一次戰勝職業棋手，對手
是歐洲冠軍樊麾，彼時狗狗的棋力被
判定為只有職業二段而已。然而僅僅
六個月後，驚世人機大戰上演，李世
石九段一：四不敵AlphaGo，彼時李
世石尚有一局勝績，且他自己評論
「這是我的失敗，不是人類的失
敗」。而這一次，六十場連勝，人類
完敗，但時間僅僅過了十個月。
人工智能帶來的興奮和恐懼永遠是

緊緊相連的，下一次狗狗出現在人們
視野中時，可能是它又贏了誰，但也
可能是它「故意」輸給了誰。細思極
恐。Master？or Monster？
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二零一七年對應中
國曆法的丁酉年，這

樣的說法只能說大體正確。一般用法
以夏曆大年初一為兩年的交接點，也
就是說到了二零一七年一月二十八日
才是丁酉年的開始。但是中國傳統文
化之中，有些情況下要過了二十四節
氣中的立春，才算是新一年的開始。
現時每一年的立春大概都在公曆

二月初。二零一七年的立春就在二月
三日晚上十一時三十二分，在此之前
算丙申年，過後才是丁酉年。丁酉年
的除夕，則在二零一八年二月十五
日，已過了立春。丁酉年是「雙春兼
閏月」，年頭年尾都有立春。廣府民
俗認為這樣的年份適宜嫁娶。
民俗以十二種物配十二地支，即所
謂「十二生肖」。龍是任誰都沒見
過，其餘十一種都是實有常見。酉配
雞，凡酉年都叫雞年，這年出生的
人，都是「生肖屬雞」，簡稱「屬
雞」。回憶一九九三癸酉年，某號稱
屬於「知識分子」的大報就鬧出了笑
話，其副刊發了一個特輯，找了些雞
年出生的名人做文章，當然以演藝界
為主。內文說某某女星「肖雞」、某
某名媛「肖雞」！
何謂「肖」？肖者，似也。小學生
該懂得成語維妙維肖，中學生應知道
不肖子。「肖雞」便是「似」一隻雞
了！這在廣府人是極大的侮辱！因為
廣府話戲稱妓女為雞！廣府俗語又稱
妓女為「老舉」，妓、舉、雞「雙
聲」（即聲母相同）音近。當年打算
評論一下，但是不知如何發表，便不
了了之。雞年又到，便想起這件舊
事。
雞亦有很高的形象，麟鳳龜龍合稱

四靈，大家只見過龜，說到鳳就只能

拿雞來充數。今天廣府人吃雞腳，仍
然雅稱為鳳爪。雞又有「德禽」的雅
號，純屬文人雅士的浪漫聯想。筆者
第一次聽到，卻是在關德興師傅主演
的黃飛鴻電影中的對白！此說出自
《韓詩外傳》：「首戴冠者，文也。
足搏距者，武也。敵在前敢鬥者，勇
也。得食相告，仁也。守夜不失時，
信也。」
雄雞的雞冠母雞發達，鳥類本來總

是雄鳥生得比雌鳥好看。古人成年時
行冠禮，後世讀書人才戴冠，冠便成
為讀書人的象徵。雞的足後趾是隨身
攜帶的武器。到了今天日本仍然很重
視成年禮，而日本武士傳統上亦刀不
離身。雄雞打架總是面對面決戰，在
鬥雞場所見，鬥雞較多寧願戰死也不
退縮逃避，前人便認為是勇氣的體
現。現代化農業生產的狹窄環境，改
變家雞的生活習慣。現時自由放養的
走地雞，每每一邊啄食，一邊咯咯地
啼，古人便解讀為「得食相告」。至
於天亮雞啼，則間有失誤。先父在生
之日，常笑語：「公雞可以啼、母雞
啼則要殺頭。」即為成語「牝雞司
晨」的深意。
動物行為中的「啄序」（pecking

order），是最先在雞群中發現，然後
又在許多其他群居動物中得見，再又
引申用在解釋一些社會現象。
原來在圈養的家雞群中，社會等級

高的有進食優先權，若有地位較低的
違反此原則，將會被啄（有些動物只
能咬）作為警告，誰可以啄誰，便成
為「啄序」。現代大規模的養雞業通
常將上萬隻雞放在同一個雞棚內，導
致啄食順序難以自然產生。生肖屬雞
的朋友可以參考雞的五德，「肖雞」
就不必了！

風華絕代的電影明星王丹鳳，她比我還要大兩
歲，今年該是九十二歲的老太婆了。

我在讀大學一年級的時候，還是一個十六七歲的小伙子，就迷上
這位青春貌美的女明星。在戰時的木板宿舍的碌架床頭掛上這位大
美人的照片。這在當年是「時興」。抗戰時生活單調，我們唸工程
學的大學生，女同學絕少，因而擺設一些女明星照片作為偶像，也
就是很自然的了。王女士後來和夫婿柳和清來港定居，並當選了全
國政協常委。在北京開「兩會」的時候，由於同是香港人大代表、
政協委員的關係，便認識上了。
回到香港，他們夫婦單獨請我吃飯。地點就在銅鑼灣原樂聲戲院

大廈樓上的功德林素菜館。這是他們夫婦來港後，白手興家，闖出
名堂，開了兩家功德林，而且生意興隆。後來他倆鳥倦知還，還是
思念着上海的老家，因此結束了香港的菜館，回滬定居。
自從我退任人大代表，不再到北京開會，從此未有見面，未知其

現況如何？但願他夫婦倆身體健康長壽。我並不是追星一族。只是
有些著名明星，演而優則仕，晉身政界。王丹鳳是其一，汪明荃是
其二，都成為朋友了。在香港，我們常常可以在報上看到不少「明
星」的緋聞。但我認識的王丹鳳一
九五一年與柳和清結婚，至今六十
五年，夫妻情篤，守望相助，忠於
愛情，矢志不渝。
王丹鳳從影之前，也是影迷。她

自稱年輕時喜歡看胡蝶和周璇的影
片，嚮往當個電影明星。結果皇天
不負有心人，遇到「伯樂」導演朱
石麟，從影迷進入影壇。
王丹鳳從影逾六十年，拍有六十

多部影片，是一代極有代表性的電
影演員。與她同輩的男女演員有趙
丹、上官雲珠、張瑞芳、沙莉、狄
梵等。這些著名演員大多已作古。
但願王丹鳳長壽！

想起王丹鳳

朋友聚會，有人談
到租用迷你倉的問

題，料不到六人中佔半數都租倉，而
她們大都擁有面積不小的居住單住。
原來在香港有近千間迷你倉，令我
想到我們真的需要留下這麼多東西
嗎？有些物件是我們留下來卻忘了它
的存在，而它卻佔有着我們的空間和
消耗着錢財。
有一位朋友租用迷你倉多年，最後
覺得不划算，清理裡面的存放物件
時，發覺全是不會再使用的東西，包
括子女年幼時的玩具等，於是把所有
物品拋掉，白白付出了多年的倉租。
這情況相信很多人也曾經歷過。
香港地價貴，物價平，我們常不自
覺地買來廉價的物品充斥在貴價的空
間內，甚至另外付倉租去存放，最終
是為這些廉價物品付出很高的價錢，
是充滿矛盾的消費行為。
每當空間不夠用，我的做法是清

理，總會發覺存下了許多沒用的、不
合用的和不再用的東西，捐出去、送

人或丟掉，還我空間。在這個過程
中，往往發覺自己平白浪費了許多金
錢，買來許多不大需要的物品。痛定
思痛，警戒自己，在購物前須三思而
後行，最佳方法是給自己幾天的「消
費冷靜期」，以減少「衝動買來沒
用」，但這訓練過程是漫長而重複
的。聖嚴法師教我們控制物慾，提醒
大家分清楚「四要」，需要、想要、
能要、該要，這樣便減少受物慾所
累。
新一期的《温暖人間》雜誌以「斷

捨離」為題，教導大家在這消費主義
為首的商業社會，學習轉念，認清
「東西並非愈多愈好，無論物質或知
識，不一定是多就是好，你可以用需
要和想要的篩選機制……」在整理物
件入手，學習斷捨離，從而延伸至人際
關係的整理，感情的放下，不要執着已
完結的關係，從而放下「物執」以至
「情執」。是的，從整理出空間，以至
空出心靈，會發覺物慾愈少，生活愈
富足；情執愈少，內心愈清爽！

物執與情執

二零一七香港開了個好頭，
特首梁振英努力衝刺下，由九

七年開始研發的「港深落馬洲河套地區共同發
展」項目終於拍板。日前兩地政府簽署《關於
港深推進落馬洲河套地區共同發展的合作備忘
錄》，雙方將共同發展河套區八十七公頃土
地，成立「港深創新及科技園」發展科技工
業，為讀科技大學的學生提供多一些出路；否
則香港科大學生在港的出路很窄，都要紛紛往
外跑，希望特區政府繼續加油！再睇睇「搞事
派」組織的每年一度的「元旦大遊行」，今年
是七年來最少人參與，警方指最高峰有四千八
百人，可以知道市民已厭倦了那些家無寧日的
日子，香港要踏實發展經濟。
不過，二零一七年肯定是多事之秋，這不用

玄學家算，因為一向以世界警察自居的美國，
再加一個狂人特朗普當總統，以其火爆兼口沒
遮攔的性格，肯定是到處點火頭。如果以前喬
治布什是反叛頑童，呢個特朗普當然是狂人
啦！特朗普是電視節目主持兼商界「土豪」，

形成他喜歡隨意發表意見，無論是輕鬆或嚴肅
議題上都喜歡評論，不會有意識認為自己言論
可能給人是不負責任的感覺。
中國在世界崛起，美國人早已「唔順超」，
所以特朗普未上台已經開始向中國「撩打
架」，從軍事到經濟貿易，處處都針對中國，
在選舉前，特朗普對中國發出威脅，表示將對
貨幣進行調控，並將對中國產品的貿易稅提高
到百分之四十五。選舉後組班都喜歡委任一些
持抗拒中國立場的人。例如，提名羅伯特·萊
特希澤出任美國貿易代表，他具有貿易保護主
義傾向，羅斯和納瓦羅在對外貿易方面也持鷹
派立場。他以反補貼、反傾銷聞名，非推動貿
易自由化，這可能導致美國對外貿易摩擦增
加，惡化全球貿易環境。中國會是他們想對付
的首個目標，看來中美的「貿易戰」不可避
免。然而正如分析人士認為，一旦貿易開戰，
中國政府將比美國政府擁有更多的優勢，因中
國能夠更為自由地調配國家資源，以便幫助其
出口商。中方可以取消其訂購波音飛機的計

劃、限制從美國進口汽車和農產品作物的總
量，可能會在美國引發通貨膨脹和內需下降等
現象。還可以減少買美國國債，中國是美國最
大的債主哩；所以特朗普也別太「寸」。
古語有云，不樹大招風，不招人妒是庸才，
國家與國家交往也像人與人之間交往，你敬我
一尺我敬你一丈，你處處玩針對我為何還要和
你做朋友，你處處在背後搞小動作，不是真君
子，那當然不能夠信任你，視為盟友。美國愛
欺負、打壓中國，包括支持偽民主派搞亂香
港。你不見他對歐洲說三道四，其實中國和印
度等國家已經能夠建立新的政治中心，依賴美
國程度降低。正如習主席講，中國要建立自
信，要堅持中國特色社會主義道路自信、理論
自信、制度自信、文化自信。堅信靠自己也可
以撐得住，不要被人嚇唬。新中國創立人毛澤
東早就鬧美國佬是紙老虎，當然中國人不能自
大，不能小看美國擁有的實力，只是不代表要
對他們逆來順受「買佢怕」，貿易是互惠互
利，「開戰」起來都未知誰是輸家哩。

不要被狂人特朗普嚇窒

鼓嶺驟雨

我曾經說過
在新的一年，

希望可以嘗試一些新挑戰，因
為從事這個行業已經有大概十
多年的時間，曾經做過的工作
也不少，但不知道是不是因為
自己是水瓶座的關係，特別喜
歡嘗試多方面的新鮮事物，所
以每個年頭也會許下諾言，希
望自己能夠做得到。
今年除了參與拍攝視頻是的

節目之外，另一個新挑戰便接
受了國際獅子總會的邀請，成
為「愛心共融大使」工作。其
實入行以來都從未當過任何
「大使」工作，所以這一次算
是我一個新嘗試。而這個「大
使」的工作其實很有意義，因
為這個愛心共融的計劃，主要
邀請多間特殊學校及主流學校
一起共同合作。
因為在香港有很多兒童也是

天生有視障丶聽障丶肢體傷殘
丶輕度弱智丶輕度智障丶嚴重
智障等問題出現，這些小朋友
真的需要有愛心的人關心，因
為社會上有這些需要幫助的小
朋友，所以這個計劃希望可以
增加機會給主流學校的學生了
解特殊學童，從實踐中學習照
顧不同人士的需要，透過創作
發揮跨越障礙的可能性，感受

生命的聯繫，無分健康與傷
患，而我需要的工作，一有空
便到一些特殊學校參觀及跟他
們玩玩遊戲及交流生活的種種
事情，當然最重要是給他們多
一點關心。
而且這個計劃除了關心這一

群有特殊障礙的小朋友之外，
亦透過環保的工作令到他們認
識得到更多社會上需要知道的
事情，他們只需要創作一些圖
畫代表環保的意義，便可以一
起參加一些活動。而在今年五
月，我更加會參與一個大型的
公開活動，希望可以把這個訊
息傳到每一個角落，令到更多
人關心這一群可能被忽略的小
朋友。
所以自己覺得，有很多非常

幸運的小朋友，過着無憂無慮
的生活，想做什麼也可以，但
有一些因為患了智障的小朋
友，與一般主流學校的學童有
着意想不到的生活問題，希望
令到這些快樂健康成長的小朋
友也有機會關心別人。
希望大家如果有機會接觸到

這個活動，便可以跟我一樣，關
心多些身邊有需要幫助的人士。
其實世界上的色彩也可以好像彩
虹一般的漂亮，只要大家作出行
動便可以令到色彩更加斑斕。

第二個新挑戰

余似心

翠袖翠袖
乾坤乾坤

吳康民

生活生活
語絲語絲

潘國森

琴台琴台
客聚客聚

商台DJ 余宜發

發式發式
生活生活

狸美美

網人網人
網事網事

小 臻

七嘴七嘴
八舌八舌

■風華絕代的電影明星王丹
鳳。 網上圖片

■■鼓嶺郵局當年是全國僅有的五個夏鼓嶺郵局當年是全國僅有的五個夏
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